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一般社団法人山口県医師会令和４年度第１７回理事会 

 

令和４年１１月２４日(木) 午後５時００分～午後６時３０分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・長谷川・上野・茶川・ 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・藤井・國近各理事、宮本・友近各監事 

 

協議事項 

１ 新型コロナウイルス感染症対応「休業一時金」の申請について 

 申請 1 件について審査し、給付することを決定した。 

 

人事事項 

１ 勤務医部会の役員について 

 役員の異動に伴い、1 名を理事に委嘱することを決定した。 

 

報告事項 

１ オンライン資格確認システム導入に向けての Web 説明会（11 月 10 日） 

 標記説明会を開催し、システムの導入説明に関して厚生労働省からの説明の後、質疑

応答が行われた。参加者 131 人。（伊藤） 

 

２ 衛生検査所立入検査「岩国」（11 月 11 日） 

 衛生検査所の検査業務や事務作業等に関する事項の立入検査を実施した。(茶川） 

 

３ 第 53 回全国学校保健・学校医大会（1１月 12 日） 

 「子どもたちの『生きる力』を育む」をテーマに岩手県医師会の担当で開催され

た。午前は 5 つの分科会、午後は開会式・表彰式に続き白梅学園の無藤名誉教授によ

る特別講演「幼児期・学童期における認知的力と非認知的力の意義」の後、「子どもた

ちの『生きる力』を育む」をテーマとしたシンポジウムが行われた。（河村、沖中） 

 

４ 第 53 回全国学校保健・学校医大会「都道府県医師会連絡会議」（11 月 12 日） 

 日本医師会松本会長等の挨拶の後、経過報告、次期担当医師会についての協議、国か

らの報告等が行われた。（河村） 

 

５ イーレジフェアオンライン 2022（11 月 13 日） 

 12 病院が参加し、説明会を実施した。参加した学生は 288 名。（中村） 
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６ 県民公開講座（11 月 13 日） 

 第 13 回フォトコンテストの表彰式の後、元サッカー日本代表で元レノファ山口選手

の坪井慶介氏による「コツコツとやるべきことを」と題した特別講演が行われ、参加者

は 83 名であった。（藤原） 

 

７ 山口県地域両立支援推進チーム第 6 回会議（11 月 14 日） 

 山口県地域両立支援推進チームアクションプラン、治療と仕事の両立支援に係るア

ンケート結果等について協議を行った。（中村） 

 

８ 第 2 回山口・防府医療圏地域医療構想調整会議：検討部会「Web」（11 月 14 日） 

 令和 3 年度の病床機能報告結果、県立総合医療センターの機能強化等について意見

交換等を行った。（前川） 

 

９ 第 1 回山口県国民健康保険運営協議会（11 月 15 日） 

 本県の国民健康保険の概況、令和 3 年度国民健康保険特別会計決算剰余金の使途等

について協議を行った。（沖中） 

 

10 第 2 回都道府県医師会長会議「Web」（11 月 15 日） 

 「医療従事者の安全を確保するための対策について」をテーマとしたグループ討議や

都道府県医師会から日本医師会への質問・答弁等を行った。また、「地域における面と

してのかかりつけ医機能～かかりつけ医機能が発揮される制度整備に向けて～」と題

した報告が行われた。（加藤） 

 

11 社会保険診療報酬支払基金山口事務局審査運営協議会（11 月 16 日） 

 審査結果の不合理な差異解消の検討状況、オンライン資格確認等の状況等について

協議を行った。（加藤） 

 

12 第 9 回山口県新型コロナウイルス感染症専門家会議「Web」（11 月 16 日） 

 新型コロナウイルスのオミクロン株への対応状況と今冬の感染再拡大を想定した対

応等について意見交換等を行った。（沖中） 

 

13 宇部市医師会勤務医部会総会（11 月 16 日） 

 総会では、令和 3 年度の活動報告及び収支決算報告、令和 4 年度の活動（案）及び収

支予算（案）について審議し、その後医師の働き方改革推進への意見等について協議を

行った。また、講演会では「医師の働き方改革について」「働き方改革関連法について 

医師の労働時間規制」と題した講演が行われた。（加藤） 
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14 個別指導（11 月 17 日） 

 下関市内の病院の指導の立会を行った。（伊藤） 

 

15 山口県配偶者暴力相談支援連絡協議会（11 月 17 日） 

 県及び関係機関・団体等の配偶者暴力対策の取組について、山口県男女共同参画課・

男女共同参画相談センター等からの報告・情報交換を行った。（事務局長） 

 

16 郡市医師会産業保健担当理事協議会（11 月 17 日） 

 県医師会主催・郡市医師会協力による産業医研修会の令和 4 年度の開催予定や産業

医研修会における IT 利用等ついて協議を行った。（中村） 

 

17 郡市医師会学校保健担当理事協議会・学校医部会合同会議（11 月 17 日） 

 学校における新型コロナウイルス感染症対策、学校保健担当理事・学校医部会委員

からの意見・質問等について協議を行った。（河村） 

 

18 山口県高齢者保健福祉推進会議（11 月 18 日） 

 第七次やまぐち高齢者プランの進捗評価、保険者機能強化推進交付金・介護保険保

険者努力支援交付金評価指標の進捗評価等について協議を行った。（伊藤） 

 

19 主治医意見書記載のための主治医研修会（11 月 19 日） 

 山口県健康福祉部長寿社会課介護保険班の綿原主査による「介護保険制度につい

て」、山口県介護支援専門員協会の佐々木会長による「主治医意見書について～介護支

援専門員アンケートより～」、（医）水の木会下関病院中山医師による「主治医意見書

記載のポイント～認知症疾患について～」の 3 講演が行われた。受講者 26 名。 

（伊藤） 

 

20 第 165 回生涯研修セミナー（11 月 20 日） 

 山口大学大学院医学系研究科の濱野公一 教授、同大学医学部附属病院手術部の田中

俊樹 講師による「胸部外科治療の進歩－治療内容の変遷と山口県内の手術症例数の推

移－」、横浜市立大学医学部産婦人科学教室の宮城悦子 教授による「子宮頸がん予防

2022」、山口大学大学院医学系研究科泌尿器科学の白石晃司 教授による「加齢男性性腺

機能低下症（LOH 症候群）」、聖路加国際病院リウマチ膠原病センターの岡田正人センタ

ー長による「SLE の診断と治療～難治症例も含めて」の講演 4 題を行った。参加者 51

名。（茶川、白澤、縄田） 
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21 吉南医師会との懇談会（11 月 21 日） 

 来年度の県の施策・予算に関する要望等の県医師会提出議題、医師会組織率の上昇へ

の取組等の吉南医師会提出議題について意見交換を行った。（伊藤） 

 

22 第 1 回宇部・小野田医療圏地域医療構想調整会議：検討部会「Web」（11 月 21 日） 

 回復期・慢性期医療連携検討部会設置要綱の変更、令和 3 年度の病床機能報告、病床

機能再編支援事業、小野田赤十字病院の単独病床機能再編計画及び 2025 プラン変更に

ついての説明・意見交換を行った。（前川） 

 

23 中国地方社会保険医療協議会山口部会（11 月 22 日） 

 医科では新規 4 件、更新 63 件が承認された。（加藤） 

 

24 女性医師支援・ドクターバンク連携中国・四国ブロック会議（11 月 23 日） 

 広島県医師会の担当により広島市で開催され、日本医師会女性医師支援センターか

らの報告の後、「医師のキャリア支援と医師確保の取り組み」と題して世代別キャリア

支援等の３つの具体的な支援策の検討を行った。（長谷川） 

 

25 中国四国医師会連合医事紛争研究会（11 月 23 日） 

 「患者トラブル等への対応」をテーマに医事紛争事案や医療従事者等を暴力から守

る方策等、4 題について協議した後、各県からの提出議題に関する意見交換、日本医

師会への要望・提言等を行った。（縄田） 

 

医師国保組合理事会 第 13 回 

 

協議事項 

１ 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 

 


